

Kerangka Acuan
**Lokakarya Nasional untuk Panggilan Catatan Konsep Program Explore
 untuk Penelitian Terkait Topik Tata Kelola Lanskap Hutan di Asia Tenggara
 Indonesia, 21 Oktober 2021**

Latar Belakang

Explore adalah jejaring peneliti dan praktisi yang didedikasikan untuk menyebarkan dan menerapkan pengetahuan tentang tata kelola lanskap hutan di Asia Tenggara. Explore diluncurkan pada bulan Oktober 2020 dengan dukungan dana dari Pemerintah Swedia melalui the Swedish International Development Cooperation Agency (SIDA). Sekretariat Explore adalah tim gabungan RECOFTC dan the Center for International Forestry Research (CIFOR).

Program Explore memiliki mekanisme pemberian dana untuk penelitian dengan topik tata kelola lanskap hutan di Asia Tenggara. Sebagai bagian dari mekanisme ini, Program Explore melakukan panggilan untuk Catatan Konsep, dengan batas waktu 15 November.

Undangan untuk memasukkan aplikasi rencana penelitian ([Concept Note Call](#)) telah diumumkan secara resmi pada 16 September 2021. Kegiatan ditujukan untuk meningkatkan kesadaran tentang mekanisme pendanaan bagi para peneliti dan lembaga di seluruh Asia Tenggara. Sekretariat Explore kini menyelenggarakan acara tingkat nasional di tujuh negara, termasuk di Indonesia untuk terus meningkatkan kesadaran akan peluang pendanaan, serta untuk menjawab pertanyaan dari kandidat peneliti yang berpotensi.

Tujuan

Lokakarya tentang panggilan Catatan Konsep untuk Program Explore di Indonesia bertujuan untuk memberikan informasi rinci tentang peluang pendanaan penelitian kepada anggota Explore di Indonesia serta peneliti dan praktisi lainnya, dan untuk berdiskusi dengan para anggota se-Indonesia. Selain itu, tujuan kegiatan ini juga untuk mendorong kolaborasi antar anggota dalam mengembangkan ide-ide penelitian di Indonesia, termasuk menanggapi panggilan untuk Catatan Konsep dari Program Explore.

Tanggal dan Waktu

Lokakarya akan berlangsung secara daring pada hari Kamis, 21 Oktober 2021 jam 9-12 WIB

Agenda

Jam	Kegiatan	Penanggungjawab	Moderator
09:00 – 09:15	Pembukaan dan ucapan selamat datang	<ul style="list-style-type: none"> Dr. Mia Suciawati, Project Advisory Committee - Explore Ir. Helmi Basalamah, MM, Kepala BP2SDM 	Gabriella Lissa
09:15 – 09:30	Penjelasan tentang Panggilan untuk	Himlal Baral, Ph.D, tim Explore dari CIFOR	Yustina Artati Gabriella Lissa

	Catatan Konsep Explore		
09:30 – 10:00	Panduan persiapan pemberian dana penelitian	Ani Nawir, Ph.D, tim Explore dari CIFOR	Yustina Artati
10:00 – 11:45	Sesi diskusi dan tanya jawab	Dr. Mia Suciawati, Himlal Baral, Ph.D, Ani Nawir, Ph.D	Yustina Artati
11:45 – 12:00	Penutup	Gamma Galundra Direktur RECOFTC Indonesia	Gabriella Lissa